

Voix du nord, voix du sud, voix de l'est, voix de l'ouest, voix des siècles passés, voix du moyen âge, voix des temps présents, toutes son unanimes à dénoncer cet universel et toujours malfaisant personnage.

“Rien ne peut donner l'idée de ce que sont les Juifs de Pologne et de Russie, dit Edouard Drumont dans “Le Testament d'un antisémite” page 150. Ils anéantissent les populations de villages entiers avec de l'eau-de-vie empoisonnée.

“C'est d'un grand seigneur polonais que je tiens directement ce propos qui est le pendant du mot épouvantable du Singer de Berlin.

“Un enfant de huit ans passe sur la route. Le cabaretier juif l'interpelle du seuil de son cabaret.

“Eh! petit! arrête-toi un moment, je vais t'offrir un verre d'eau-de-vie.

“Et il verse au gamin une énorme rasade d'eau-de-vie frelatée....

“Le seigneur s'approche du cabaretier.

“Pourquoi corrompre cette enfant? Tu n'y as aucun intérêt puisqu'il ne te paye pas.